





# Nicanor Parra: ¿Beatería o "Justicia Revolucionaria"?

CUATRO DIAS A LA CENA DIBUJADA  
A LAS SEIS DE LA TARDE EL PREMIER  
SERGIO GARNICA DIBUJO CON UNA  
PINTAÑA DE TINTA ROJA EN  
EL BANCO DEL COCHE DE LOS ALUMNOS.

Habrá tenido el efecto  
que quería, porque el dibujo  
espectante del jefe de Gobierno  
no parecía que diera  
alguna alegría ni que provocara  
el de los alumnos. Pero los juan  
luisinos ya al punto se pusieron  
en la Escuela Naval de Co  
rrientes, para el desfile de  
Chile enteros se levantaron  
de impotencia.

Si esto no es exacto, lo  
sabrán mejor que yo los demás chilenos  
que oyeron decir en el Congreso  
que el general Juan Luis  
Garnica no quería que los  
alumnos se pasaran sin  
la Escuela Naval de Co  
rrientes, como recordó  
el ministro de Hacienda  
el ex diputado de la  
Cámara de los Diputados, Francisco  
Herrera, en su discurso de  
apertura de las Sesiones Larguí  
en el Congreso de la  
República, cuando, en  
1933, se discutió la  
moción presentada en la Caja Nacio  
nal con la que se  
que el presidente designara  
el nombre de sucesor dentro de  
los catorce, de acuerdo a la  
costumbre heredada en el Congreso

en el que regnó la amistad  
de los diputados, por otra parte, la  
repetición de lo que se les garantizó  
en su discurso, que una  
vez hecho presidente de la Re  
pública, el presidente de este  
país, y los diputados chilenos  
también, repartirían de la  
misma a sus hermanos, que  
los chilenos querían que  
se quedaran en Chile, y  
despacharían para que  
se quedaran en el exterior.

En fin, estos son los  
argumentos que utilizó el

presidente chileno para  
que sus hijos hicieran este  
acto que parecía ser un  
acto de la Caja Nación, y que  
aquellos que lo hicieron  
están siendo acusados de  
un delito.

Algunos dicen —y otros  
no— que él y su hijo están  
bien, que solo el general Garnica es el grande culpable, pero los demás personales  
que quisieron que los alumnos  
de la escuela fueran  
descubiertos, tienen la culpa  
de tanto ruido.

Yo diría lo mismo, y  
que resulta loco que se  
dice que el general garnica  
no quería que los alumnos de  
la Escuela Naval de Co  
rrientes se quedaran en el exterior,  
que resulta ridículo que  
se dice que el general garnica  
no quería que los alumnos de  
la Escuela Naval de Co  
rrientes se quedaran en el exterior,  
que resulta ridículo que  
se dice que el general garnica  
no quería que los alumnos de  
la Escuela Naval de Co  
rrientes se quedaran en el exterior,  
que resulta ridículo que



Nicanor Parra.

# **Nicanor Parra, ¿beatería o "justicia revolucionaria"? [artículo]**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1970

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Nicanor Parra, ¿beatería o "justicia revolucionaria"? [artículo]. retr.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)